

Polsek Agrabinta Meriahkan Tahun Baru Islam 1 Muharam 1446 H di Kecamatan Leles

Cianjur - CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM

Jul 25, 2024 - 01:12



Polres Cianjur Polda jabar – Dalam rangka memeriahkan Tahun Baru Islam 1 Muharam 1446 Hijriah, Polsek Agrabinta bersama unsur TNI dan masyarakat melaksanakan serangkaian kegiatan yang melibatkan berbagai elemen masyarakat di Desa Se-Kecamatan Leles, Kabupaten Cianjur, pada hari Rabu (24/07/2024) sekitar pukul 19.30 WIB.

Kegiatan yang dihadiri oleh Kapolsek Agrabinta IPTU A Nanda Rihardja,

Danramil Agrabinta KAPTEN KAV M'Marufin, Kapospol Leles AIPTU Yayan Royana, Kanit Intel BRIPKA Deden Supardan, serta Bhabinkamtibmas BRIGADIR Ayi Apendi dan BRIGADIR M Rizki Amril ini, mengusung tema kebersamaan dan semangat Tahun Baru Islam. Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Kadupandak AKP Deden Hermansyah, SH, MH, menyampaikan apresiasinya atas terselenggaranya kegiatan ini.

Acara dimulai dengan Pawai Obor yang mengambil start dari depan Kantor Desa Pusakasari dan berakhir di Jl. Parungcadas Kp. Parigi Rt. 02/01 Desa Sindangsari, Kec. Leles. Pawai ini diikuti oleh sekitar 1200 orang yang terdiri dari berbagai lapisan masyarakat. Seusai Pawai Obor, kegiatan dilanjutkan dengan Istigosah bersama di lokasi finish.

Kapolsek Agrabinta, IPTU A Nanda Rihardja, dalam kesempatan tersebut mengatakan, "Kegiatan ini tidak hanya untuk memperingati Tahun Baru Islam, tetapi juga sebagai ajang silaturahmi dan mempererat tali persaudaraan antarwarga serta menjaga kerukunan di tengah masyarakat."

Danramil Agrabinta, KAPTEN KAV M'Marufin, juga menambahkan, "Kami berharap dengan adanya kegiatan seperti ini, semangat kebersamaan dan keagamaan masyarakat semakin kuat. Semoga Tahun Baru Islam ini membawa keberkahan bagi kita semua."

Kapospol Leles, AIPTU Yayan Royana, turut menyampaikan, "Pawai Obor dan Istigosah ini merupakan wujud rasa syukur kita serta momentum untuk introspeksi diri agar menjadi pribadi yang lebih baik di tahun yang akan datang."

Kegiatan ini berlangsung dengan tertib dan lancar, serta mendapat sambutan positif dari masyarakat. Semua pihak berharap agar tradisi memperingati Tahun Baru Islam seperti ini dapat terus dilestarikan dan menjadi kegiatan rutin yang membawa manfaat bagi seluruh warga.